

EXPO-VENTE ET CONCERT AVEC LE CLUB DES AÎNÉS



Il y avait beaucoup d'animation au restaurant scolaire dimanche dernier : le club des aînés de la salle paroissiale (maintenant déplacé à la maison de la solidarité) y tenait son expo-vente d'objets réalisés tout au long de l'année dans le cadre des activités du club. Objets en tissus, en laine, en fil, mais aussi en bois. Mme Goia, présidente, et toute son équipe ont accueilli plusieurs centaines de personnes. L'harmonie

municipale donna l'aubade avec des airs d'opérette.